■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

C'était le temps des guitares...



C'est un véritable voyage au cœur des musiques et des cultures du monde où le classique a côtoyé le jazz ou encore le folklore que le quatuor de guitares classiques de Saint-Yrieix a offert aux spectateurs, jeudi 6 juillet dans l'église de La Croisille-sur-Briance avec leur genre musical aux multiples facettes. cle de gi tions au

Mairie. à 17h30 ; 8h30 à 1

> ☐ MA Conseil Il se réun

Mairie. L

POU

Portes de Vassivière

EYMOUTIERS

Une naissance à l'EHPAD!



Un arbre qui offrira de l'ombre aux résidents.

Un érable a été planté dans un gros pot à l'entrée de l'établissement selon le souhait qui avait émergé d'une enquête réalisée auprès des résidents qui apprécient ce lieu pour se reposer mais qui le trouvaient trop exposé au soleil. Il a été inauguré, en présence de plusieurs résidents, de membres du Lions Club, d'une partie du personnel dont son directeur, Cyril Chevallier mais aussi de Thierry Lafarge, conseiller départemental.

Une chapelle renaît

Le directeur de l'établissement, M. Chevalier, a profité de ce moment pour évoquer les travaux de réfection de la Chapelle qui ont débuté

de cet édifice qui en avait bien besoin, » Afin de pouvoir réhabiliter ce lieu avec des élèves de la section « Espace & Design » du lycée Raymond-Loewy, ces premiers travaux ont dû être réalisés afin que cette chapelle ne tombe en ruine. Ainsi, le lattage de la toiture a été rénové tout comme celui du clocher qui supportent tous les deux des ardoises espagnoles. « Ce projet de rénovation de cet édifice a, outre la sauvegarde du bâti existant, une vocation sociale permettant aux résidents d'assister à des manifestations qui s'y tiendront. » Cette chapelle pourra donc être utilisée par des associations extérieures afin d'y organiser des expositions, des formations mais écolo

comme a ajouté le directeur, ce grand projet est soumis à des contraintes budgétaires « nous lancerons un appel à mécénat populaire afin de le réaliser en totalité » a-t-il ajouté.

Les résidents, les proches, le personnel, les représentants du Lions Club, Thierry Lafarge, représentant du Conseil Départemental, le Directeur de l'établissement ont pu partager ce moment symbolique autour de ce nouvel érable, planté dans un magnifique pot de couleur cuivrée sur le parvis de l'établissement. Cet arbre émane du souhait des résidents, exprimés lors d'une enquête de satisfaction des usagers. Ce parvis qualifié de

résidents de venir s'installer

La réfection de la toiture de la chapelle a été parfaitement entreprise par l'entreprise Vergne, d'Eymoutiers durant les 2 derniers mois. Le lattage a été changé ainsi que les ardoises espagnoles. La plus belle réalisation est dans la réfection de son clocher refait à neuf, les battis de bois ont été confectionnés sur mesure. Ces travaux étaient d'ordre prioritaire pour permettre d'envisager la réfection totale de la chapelle. C'est dans un partenariat entre l'établissement et les élèves de la section Espace et Design, du Lycée Raymond Loewy que des travaux de recherches et d'aménagement ont été réali-

Ce projet s'inscrit dans une démarche sociale, une volonté d'ouvrir ce nouveau lieu aux associations extérieures, aux expositions, spectacles, concerts, pièces de théâtre... facilitant ainsi l'accès pour les résidents à des manifestations. Cet espace permettra aussi d'organiser des formations, des réunions, des activités créatives mais aussi de célébrer des messes. Ce projet soumis aux contraintes budgé-

LAV

Pharmaci 69 50 11) Correspo

■ EYN

Collector déroulera Marchés plus du rr

plus du m Jaurès. Fo **Cinéma** 30; Drôle samedi et

à 21 h; Say Office ro www.parc

Gym vol Pétanqu l'équipe d et grillade

BEA!

Mairie. Le

toute info

École de

Atelier d

Mairie. 0 8h30 à 12h de 9h à 12h Office re

Cinéma. I Marchés. Le samedi sièmes luni

sièmes lune Foot avec juillet à 19 h

BUJA

Mairie. Le

ouverts du 69 50 04, m Agence por